

**STRATEGI FUNDRAISING YATIM MANDIRI CABANG KUDUS  
DALAM MENGHIMPUN DANA ZAKAT, INFAK DAN  
SADAQOH UNTUK MENSEJAHTERAKAN MASYARAKAT**



**SKRIPSI**

Diajukan Guna Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
Dalam Bidang Manajemen Zakat dan Wakaf (MZW)

Oleh:

Muhammad Fazal Ma'ali

NIM: 1820410067

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS FAKULTAS  
EKONOMI DAN BISNIS ISLAM PRODI MANAJEMEN  
ZAKAT DAN WAKAF  
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus, 59322,  
Telp (0291) 432677 Faks 441613 Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

---

---

### PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Muhammad Fazal Ma'ali  
NIM : 1820410067  
Fakultas : Ekonomi Dan Bisnis Islam  
Prodi : Manajemen Zakat Dan Wakat  
Judul : Strategi Fundraising Yatim Mandiri Cabang Kudus  
Dalam Menghimpun Dana Zakat, Infak dan Sadaqoh  
Untuk Mensejahterakan Masyarakat

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 24 November 2021 sampai dengan 19 Desember 2022 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 19 Desember 2022

Dosen Pembimbing

**Dr. H. Jaenal Arifin, M.Ag**  
**NIP. 197402072007011026**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Conge Ngembalrejo Po Box 51, Kudus 59322 Telp. (0291) 432677  
 Email: [febi@iainkudus.ac.id](mailto:febi@iainkudus.ac.id), [Febiainkudus@gmail.com](mailto:Febiainkudus@gmail.com)

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

**Nama** : Muhammad Fazal Ma'ali  
**NIM** : 1820410067  
**Fakultas/Prodi** : Ekonomi dan Bisnis Islam / MZW  
**Judul Skripsi** : Strategi fundraising Yatim Mandiri Cabang Kudus Dalam Menghimpun Dana Zakat, Infak dan Shodaqoh Untuk Mensejahterakan Masyarakat

Telahq diujikan pada **05 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Sholikul Hadi, M.Ag.</u> NIP. 196702132000031001 Penguji I	17-01-2023	
<u>Dr. H. Murtadho Ridwan, Lc. M.A.</u> NIP. 197606272009011006 Penguji II	16-01-2023	
<u>Ulfah Mey Lida, M.Pd.</u> NIP. 199205052020122026 Sekertaris Sidang	17-01-2023	
<u>Dr. H. Jaenal Arifin, M.Ag.</u> NIP. 1974020720077011026 Dosen Pembimbing	17-01-2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	17-01-2023	



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Muhammad Fazal Ma'ali NIM 1820410067** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidaksesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 23 Desember 2022

Yang menyatakan



**Muhammad Fazal Ma'ali**  
**NIM 1820410067**

MOTTO

وَأَقِيمُوا الصَّلَاةَ وَآتُوا الزَّكَاةَ وَمَا تُقَدِّمُوا لِأَنفُسِكُمْ مِنْ خَيْرٍ

تَجِدُوهُ عِنْدَ اللَّهِ إِنَّ اللَّهَ بِمَا تَعْمَلُونَ بَصِيرٌ

Dan dirikanlah shalat dan tunaikanlah zakat. Dan kebaikan apa saja yang kamu usahakan bagi dirimu, tentu kamu akan mendapat pahala nya pada sisi Allah. Sesungguhnya Alah Maha Melihat apa-apa yang kamu kerjakan.

(Q.S Al Baqarah : 110)<sup>1</sup>



---

<sup>1</sup> <https://tafsirweb.com/528-surat-al-baqarah-ayat-110.html> diakses pada 13 Januari 2023 Pukul 09:30 WIB

## PERSEMBAHAN

Pertama-tama puji syukur saya panjatkan pada Allah SWT atas terselesaikannya skripsi ini dengan baik dan lancar. Skripsi ini saya persembahkan untuk:

1. Kedua orang tua saya Ibu Mahmudah dan Bapak Usman Ali yang selalu membuatku termotivasi dan selalu menyirami kasih sayang, selalu mendoakanku, selalu menasehatiku menjadi lebih baik. Terima kasih atas semua yang sudah engkau berikan semoga diberi kesehatan dan panjang umur, dilancarkan rezekinya, agar bisa menemani langkah kecilku bersama adik-adikku tercinta menuju kesuksesan.
2. Kakak saya Zulfaida S.Pd yang senantiasa menemani dan selalu mensupport saya dan Adik saya Muhammad Fakhri Raihan yang sering membantu saya dalam skripsi ini.
3. Bapak Dr. H. Jaenal Arifin, M.Ag yang selalu sabar dalam membimbing saya.
4. Teman-teman seperjuangan Munif, Anan, Habib, Ardian dan Aan yang sudah menjadi teman selama bimbingan skripsi dan teman MZA 18-B selama di perkuliahan.
5. Teman dekat saya Ahmad Munif Munfaridi, Riska Sari, Wafy Haydar Ali dan Aan Nur Azis yang selalu memberikan semangat pada saya, yang selalu menemani saya dalam keadaan suka maupun duka. Terimakasih sudah menjadi teman terbaikku.
6. Keluarga besar YATIM MANDIRI Kabupaten Kudus yang sudah membantu dalam menjalankan tugas akhir saya.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	Ḥ/ḥ	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	عَ awal	‘A/‘a	ء akhir	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A’/a’	بَا awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	اَلْمَعِي	‘alamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara’ a	اَلْفُرُوعُ	al-furū’	اَلْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gaiṛi
قَرَاءَ	qara’ a	اَلْقَضَاءُ	al-qaḍā’	اَلشَّمْسُ	al-syams	شَيْءُ	syai’un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta’ Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā’ah

## KATA PENGANTAR

### *Assalaamu'alaikum Warahmatullaahi Wabarakaatuh*

Segala puji dan syukur penulis hanturkan pada Allah SWT yang sudah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya dan pertolongan-Nya. Sehingga skripsi yang berjudul Strategi Fundraising Yatim Mandiri Cabang Kudus Dalam Menghimpun Dana Zakat, Infak Dan Sadaqoh Untuk Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat.

Skripsi ini diajukan sebagai satu dari sekian syarat untuk mendapat gelar Sarjana Starta (S1) pada Program Studi Manajemen Zakat dan Wakaf, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Selama proses penyusunan skripsi ini penulis sudah mendapatkan bantuan dan bimbingan dan arahan dari berbagai pihak. Sehubungan dengan hal itu, dalam skripsi ini penulis mengucapkan terima kasih pada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc, M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang sudah memberikan persetujuan atas terselesainya skripsi ini.
3. Bapak M. Nurul Qomar, M.E.I., selaku Ketua Program Studi Manajemen Zakat dan Wakaf pada IAIN Kudus.
4. Bapak Dr. H. Jaenal Arifin, M.Ag., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang sudah memberikan bimbingan dan saran dan pengarahan perihal penulisan skripsi ini.
5. Bapak H. Nur Said, M.A, M. Ag. selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang sudah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Seluruh Dosen pengajar IAIN Kudus dan Staf khususnya Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang sudah membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu merampungkan penulisan skripsi ini.
7. Seluruh pihak pengurus YATIM MANDIRI Kabupaten Kudus yang sudah memberikan maklumat, data penelitian, dan partisipasinya selama penyusunan skripsi ini.
8. Bapak Ibu dan keluarga tercinta, yang secara tidak langsung maupun tidak langsung sudah menolong baik moral dan materil selama penyusunan skripsi ini sehingga penulis bisa merampungkan studinya.
9. Dan semua pihak yang sudah menolong dalam penyusunan skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu selalu sabar dalam membimbing saya.



Semoga Allah SWT membalas amal kebaikan mereka. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa ini masih jauh dari keprinsipan, sehubungan dengan hal itu, kritik dan saran yang konstruktif sangat penulis harapkan dari keprinsipan skripsi ini. Sehubungan dengan hal itu, semoga apa yang tertulis dalam skripsi ini bisa bermanfaat bagi penulis maupun pembaca pada umumnya.

*Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.*

Kudus, 20 Desember 2022

Penulis,



**Muhammad Fazal Ma'ali**

**NIM:1820410067**

